

## Tanamkan Jiwa Nasionalisme, PAYM Kaligesing Gelar Pentas Seni dan Kreativitas

Selasa, 29-08-2017

[MUHAMMADIYAH.OR.ID](http://MUHAMMADIYAH.OR.ID), PURWOREJO – Panti Asuhan Yatim dan Dhuafa Muhammadiyah (PAYM) Kaligesing menggelar Pentas Seni Kreativitas dengan mengangkat tema “Panti Cinta Tanah Air” yang diselenggarakan di Halaman Aula Utama Panti Desa Kaliharjo Kaligesing pada Ahad (27/8).

Mukidal, Ketua Panitia Penyelenggara menyampaikan bahwa selain sebagai momentum memperingati HUT RI Ke 72, agenda ini juga digelar sebagai langkah menanamkan jiwa nasionalisme dan patriotisme sejak dini.

“Acara ini selain akan ada penampilan anak-anak asuh panti juga akan ada pemberian motivasi dari Infanteri mekanis 412 memberikan wawasan kebangsaan. Ini merupakan agenda pertama kali semoga ke depan dapat terus ditingkatkan,” ujar Mukidal.

Selanjutnya Bagas Adi Karyanto, Camat Kaligesing mengapresiasi pengurus yang telah berjuang dengan lembaga kesejahteraan sosial anak ini.

“Akhir-akhir ini banyak terjadi kekerasan terhadap anak-anak. Maka pemerintah telah membuat UU Anak guna memberikan regulasi proteksi bagi anak-anak, saya harap panti asuhan ini bisa menjadi tempat bernaung yang nyaman dan aman bagi anak-anak,” ujar Bagas.

Ketua PDM Kabupaten Purworejo, Pujiono mengungkapkan bahwa persyarikatan Muhammadiyah sejak dulu konsisten dalam menggerakkan peran-peran di masyarakat seperti pendidikan, sosial, pemberdayaan dan lainnya.

“Pelayanan sosial salah satunya dengan adanya panti asuhan ini, karena persyarikatan ini diharapkan dapat bermanfaat bagi setiap aspek kehidupan atau rahmatan lil`aalamiin,” ujarnya.

Pertunjukan seni yang ditampilkan anak-anak asuh terdiri dari Paduan suara, seni tapak suci, Da`iah Cilik, Nasyid, Tari Srikandi, Drama Kolosal, Tari Dholalak dan Performance Penutup Vokal Kebangsaan Satu Nusa Satu Bangsa yang mana disajikan tidak hanya dari anak asuh lembaga ini tetapi juga turut melibatkan lingkungan sekitar panti asuhan. **(nisa)**

**Kontributor: AKhmad Musdani**